

Diputado Jorge Rathgeb lamenta deceso de brigadistas en Los Sauces y llama a investigar exhaustivamente causas del deceso

El diputado por la zona integrante de la comisión Emergencias, Desastres y Bomberos, lamentó el hecho enviando las condolencias a las familias y solicitó que esto se pueda indagar en profundidad.

Tres brigadistas fallecidos fue el saldo que dejó un incendio registrado en la comuna de Los Sauces, provincia de Malleco el que ha dejado más de 400 hectáreas de terreno siniestradas.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y también por la comuna donde ocurrieron los hechos e integrante de la comisión de Emergencias, Desastres y Bomberos, lamentó lo sucedido al tiempo que envió las condolencias a las familias de los fallecidos.

Rathgeb señaló que ahora se debe realizar la indagatoria si los brigadistas tenían y también

contaban con las condiciones idóneas en el marco de su trabajo de extinción del fuego, ya sea en términos de equipos para el control del fuego.

El congresista indicó nuevamente que las temperaturas altas, la velocidad del viento, la humedad, son factores que inciden en la rápida propagación del fuego por lo cual el llamado es a la prevención.

Rathgeb, indicó que acá se deben tomar todos los resguardos para proteger a quienes trabajan en el combate de siniestros y así no lamentar decesos.

"Lamentamos el fallecimiento de tres briga-



distas que combatían incendios forestales, nos adherimos al dolor de la familia, solicitamos una investigación exhaustiva respecto de lo que ocurrió en esta situación. Sabemos de las temperaturas altas, pero también se deben tomar todas las providencias para cuidar la vida de quienes trabajan en esto", fueron las palabras del diputado.

El integrante de la comisión de Emergencias, Desastres y Bomberos, espera que esto no se reitere y que por eso es importante reforzar el mensaje preventivo a través de todos los canales respectivos.